

Bericht von Mary Quadri über die Verwendung der Spendengelder für 2023

Liebe Freunde und Mitarbeiter von "Aktion AÑATUYA" (AÑATUYA ACTION),

dieses Jahr war von Anfang an ziemlich kompliziert und schwierig, vor allem wegen der wirtschaftlichen und politischen Situation in unserem Land. Was wir von Ihnen erhalten haben, konnten wir in 6 Escuelitas verteilen.

Unterstützung der Schulen

Ich weiß, dass es für Sie sehr schwierig ist, zu verstehen, was hier passiert, wegen des enormen Problems der Inflation. Inflation. Das trifft immer die Ärmsten und Schwächsten. Wir beten zu Gott, dass dies immer besser wird. Der erhaltene Betrag wurde unter Berücksichtigung der Anzahl der Schüler in jeder Schule verteilt.

Wie Sie wissen, konnten wir zusätzlich zu den Schulen Paaj Pozo Nr. 910 und Guayacán Nr. 722 Folgendes unterstützen den Speisesaal von 4 weiteren Escuelitas zu verstärken. Diese sind Saladillo N°835 - Cabeza del Toro N°344 - Babilonia N° 877 und El Arenal N°652.

Mit der Verstärkung, die wir ihnen dank Ihrer Hilfe zukommen lassen, haben sie sich selbst organisiert, um allen Kindern täglich einen Teller mit Essen zu geben für alle Kinder. Es ist sehr wichtig, die Arbeit der Eltern der Kinder hervorzuheben. Sie organisieren verschiedene Benefizveranstaltungen (Lotterien, Tombolas usw.), um Geld für Fleisch, Gemüse und manchmal, wenn möglich, für Obst und Reinigungsmittel zu sammeln. Die Mütter helfen in der Küche mit und wechseln sich beim Kochen ab. Ihre Beiträge für die Schulen wurden in 6 Überweisungen im Laufe des Jahres 2023 verteilt.



TABELLE DER ÜBERWEISUNGEN AN SCHULEN

ÜBERWEISUNGSDATUM DOLLAR \$ / USD

1. Überweisung 28. März 2023	765 Dollar 392
2. Überweisung 17. Mai 2023	785 Dollar 483
3. Überweisung 26. Juni 2023	810 Dollar 494
4. Überweisung 15. September 2023	850 Dollar 790
5. Überweisung 05. November 2023	900 Dollar 926
6. Überweisung 03. Dezember 2023	1060 Dollar 955

----- INSGESAMT 5170 Dollar -----

Gesundheitsausgaben

In diesem Jahr war es sehr schwierig, allen Fällen zu helfen, die auftraten. Aber wir konnten die Hilfe fortsetzen, die bereits in den vorangegangenen Jahren geleistet wurde.

Um eine bessere Verteilung zu erreichen, wurden die Gelder alle 2 Monate überwiesen, d.h. 6 Überweisungen pro Jahr.

Die Gesundheitsausgaben sind im Folgenden aufgeführt.



IGNACIO MAZA SANTILLAN

14 Jahre alt. Hirnschaden bei der Geburt - Behinderung, Autismus, Krämpfe. Kann gehen, spricht kaum. Besucht die Sonderschule in Nueva Esperanza (75 km von Boquerón entfernt) zwei- bis dreimal pro Woche. Boquerón) zwei- bis dreimal pro Woche. Er hat regelmäßige Kontrolluntersuchungen in Santiago Capital



MARCELO AGÜERO

15 Jahre alt. Nach einem Jahr erlitt er einen neurologischen Schaden, der ihn behindert durch Invalidität und einer tiefgreifenden Reifungsstörung.

Bei ihm wurde eine infantile Zerebralparese diagnostiziert. Er wird von Spezialisten in Santiago del Estero untersucht.

Außerdem besucht er die Sonderschule von Nueva Esperanza, 75 km von Boquerón entfernt.

SANTIAGO GIL: 14 Jahre alt. Er leidet an Zöliakie, die entdeckt wurde, als er 5 Jahre alt war. Er muss sich regelmäßig Tests unterziehen, um seine Ernährung zu überwachen. Er ist im 3. Jahr der Sekundarschule. Es ist hier sehr schwierig und teuer, Lebensmittel für ihn zu bekommen. In diesem Jahr muss er in San José del Boquerón ein Zimmer mieten, um seine Ausbildung fortsetzen zu können, da er in Manga Bajada, 15 km von San José del Boquerón entfernt, lebt.

SERENA MANQUEZ: 4 Jahre alt. Im Alter von 7 Monaten wurde bei ihr eine seltene Krankheit diagnostiziert. Die rechte Seite ihres Körpers wächst schneller als die linke. Außerdem wachsen die Haare an seinem rechten Bein und Arm. Es werden genetische und hormonelle Untersuchungen durchgeführt. Intellektuell entwickelt sie sich ihrem Alter entsprechend. Sie besucht den Kindergarten in der Schule in Tusca Bajada. Das hat ihr sehr geholfen, vor allem in der Beziehung zu anderen Kindern. In diesem Jahr hat sie ein Wachstum auf beiden Seiten beibehalten, das mehr im Einklang steht. Es war nicht notwendig, den Schuh ihres linken Fußes zu vergrößern. Serena wurde in diesem Jahr geholfen, wenn sie verreisen musste. Dies war die Entscheidung ihrer Mutter.

Sozialhilfe für sehr arme Familien für den Kauf von Waren. Familien mit mehreren Kindern.

CLARA MAZA: 25 Jahre alt. Sie hat drei Kinder im Alter von 6, 3 und 1 Jahr. Sie war arbeitslos und ihr Lebensgefährte arbeitete auf dem Bau und war zwei oder drei Monate lang von zu Hause weg, um zu arbeiten.

DAIANA MONTENEGRO: 26 Jahre alt. Drei Söhne. Hat sich von ihrem Partner getrennt, weil er sie geschlagen hat. Eines ihrer Kinder, Braian, 8 Jahre alt, ist intellektuell unreif und braucht psychopädagogische und fonaudiologische Betreuung. Er geht in die 3. Klasse. Es geht langsam, aber er macht Fortschritte.

FÄLLE AUS DEM BEREICH GESUNDHEIT UND SOZIALES

Versand Nr. DATUM DOLLARS \$ / USD

1	05. April 23	200 Dollar	387
2	15. Mai 23	200 Dollar	470
3	04. Juli 23	200 Dollar	490
4	20. August 23	200 Dollar	710
5	05. Oktober 23	200 Dollar	835
6	03. Dezember 23	174 Dollar	835
INSGESAMT 1174 Dollar -----			

VIELEN DANK FÜR IHRE HILFE